





## Ensemble, Poursuivons l'action!

Ce lundi 4 mai 2009, plus de 4000 personnels de surveillance ont affiché fermement et clairement leur mécontentement en bloquant 120 établissements pénitentiaires.

Cette première journée est le début significatif d'une action décidée par l'unité syndicale UFAP/FO/CGT.

Suite à la rencontre écourtée par les 3 organisations syndicales jeudi dernier avec la ministre de la justice, cette dernière a adressé, le soir même, un courrier aux trois secrétaires généraux.

Ce courrier, diffusé massivement ce week-end par les directeurs aux ordres du pouvoir, n'apporte aucune garantie sur plusieurs points soulevés par l'unité syndicale.

C'est pourquoi l'unité syndicale, réunie ce jour à Fresnes, appelle à poursuivre et à amplifier l'action afin de forcer le gouvernement à ouvrir de réelles et de véritables négociations.

L'unité syndicale sera reçue demain matin au ministère de la justice à 10 heures.

Plus forte sera la mobilisation de demain, plus forte sera l'unité syndicale face à la ministre.

## Ensemble ce jour, nous avons ouvert une voie! Restons tous solidaires!

Jean-François FORGET Secrétaire Général UFAP-UNSa Christophe MARQUES Secrétaire Général SNP-FO Céline VERZELETTI Secrétaire Générale UGSP-CGT